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#461 Прямой эфир. Байкальские землетрясения, общение с базой тихтианцев

на Байкале.
 
12.06.2022
 
Участники:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Харрат Микли – представитель планеты Тихт, ученый астрогеолог;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  специалист  по

инопланетным цивилизациям;
ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и его

взаимодействиям с материальным миром.
 
00:00 Начало видео.
 
00:05 Содержание выездной оздоровительной сессии «Кассиопеи».
Максим: Дорогие друзья, всем привет! Наконец-то у нас очередной прямой эфир.

Мы очень долгое время не могли выйти в эфир, так как были в разъездах, поездках, на
ретритах и мероприятиях. И это еще не конец.

Сегодняшний наш прямой эфир с Ириной будет посвящен тем землетрясениям,
которые  были  на  Байкале,  с  амплитудой  8,5  баллов.  Мы  специально  пригласили
представителей  одной  из  баз,  которые  есть  на  Байкале  –  это  тихтианцы,  которые
занимаются нашей экологией и будут отвечать на ваши вопросы.

(Читает комментарий в чате) «Рептилоида слышно замечательно».
Да, я вас тоже приветствую, дорогие рептилоиды! Каждый из нас на 5% рептилоид,

поэтому всем привет!
Итак,  с  чего  я  хочу  начать.  Во-первых,  хочу  передать  огромный  привет  всем

людям,  которые  были  у  нас  на  турецком  ретрите.  Я  хочу  им  выразить  огромную
благодарность за этот замечательный ретрит,  за их открытость,  чувства,  эмоции. Ну и,
соответственно, хочу поблагодарить наших мастеров, которые создавали эту атмосферу,
проводили практики, обучения, общение с духами природы и многое другое.

На  самом  деле  хочу  сказать,  что  на  этом  все  не  закончено.  У  нас  есть  две
замечательные новости.  Первая:  мы уже  завтра  выезжаем в Москву.  C 14 по 19 июня
будет выездная сессия нашего Оздоровительного Центра: это висцеральные практики –
Алексей  Шувалов,  оберон  –  наша  замечательная  врач  Надежда  Викторовна,
биоэнергомассаж  –  это  Юля  Кулагина,  камера  света  –  тот  замечательный  прибор,  о
котором рассказывал Крайон, - мы все берем с собой.

Ну и, соответственно, Ира едет в Москву проводить личные приемы. Но это для
тех, кто уже прошел обучение в Москве. Для того, чтобы люди после обучения могли
соединиться со своим Высшим Я и закрепить знания.

Мы уже завтра выезжаем, чтобы с 14-го начать приемы. Если хотите записаться на
висцеральный массаж, оберон, биоэнергомассаж и камеру света, вы можете позвонить по
телефону:  8 (988)  910-00-40.  Специалиста  зовут  Елена,  она  вам объяснит,  куда  можно
попасть, к каким мастерам можно еще записаться.

И, конечно же, самое интересное ближайшее событие, о котором я хочу рассказать,
это с 7 по 14 июля мы проводим обучающий ретрит в Казахстане в Алма-Ате. Это для
стран СНГ, для жителей Казахстана и близлежащих регионов, которые не могут приехать
к нам в Воронеж – мы приезжаем туда всей командой.

https://www.youtube.com/watch?v=LO3avqbbanw


На  ретрите  в  Алма-Ате  будут  присутствовать:  Гузель  Малярова,  Илья
Александров,  висцеральные  практики,  обероны,  кроуноскопы  и  много-много  чего
другого. И, самое главное, мы на один день после обучения выезжаем на очень интересное
место рядом с… Ну ладно, я признаюсь, там рядом база одних из наших межзвездных
друзей.  Там  есть  место  силы  –  очень  интересное  место.  Поэтому  жду  вас  всех  в
Казахстане. Ссылка для записи под этим видео уже есть. И телефон, который я назвал для
записи в Москву, тоже под этим видео.

Поэтому поехали! Приглашаю, как я всегда говорю, наше золото партии – Иришку!
Ириш, присаживайся! Поехали в эфир!

 
05:24 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Я вас всех приветствую! Я впервые в жизни

в физическом теле не на космическом корабле Кирхитона, а на земном самолете покинула
пределы  Российской  Федерации  и  была  в  Турции.  Это  была  моя  первая  заграничная
поездка, если не считать заграничными поездками космические путешествия, которые уже
происходят за пределами Земли.

Интересно,  конечно,  это все  было! Да,  и  я  хочу поздравить  вас с  Днем Святой
Троицы! Сегодня у нас целых три праздника! Видите, Троица и три праздника! Сегодня
также День России! И третий праздник, который больше известен астрологам – это Парад
планет.

Тот Парад планет, который сейчас происходит, бывает очень редко. Примерно раз
в 500-600 лет. В последний раз это событие было незадолго до Крещения Руси, т.е. в X
веке. Это очень крупный Парад планет, и очень знаменательно, что он выпадает в этом
году и на День России, и на День Святой Троицы.

Как вы хорошо знаете, дорогие друзья, ничего случайно у нас не происходит. И
сегодня,  кто  уже  был у нас  на  сессии у  Аштара  Шерана,  на  практиках  Межзвездного
Союза, я уже рассказывала после практики о том, что не случайно в этом году получилось
так, что День России, День Святой Троицы и Парад планет совпали в одной точке времени
и пространства. Это говорит о том, что и для России – одной из крупных стран мира, и для
всех нас, и для всей планеты, наступает шанс, который усилен Парадом планет, повысить
вибрации не только нашей настоящей ноосферы, но и всех линий вероятности, которые
находятся на Ленте Времени для нашей планеты.

Мы сегодня проводили эту практику в Астрале у Аштара Шерана,  я уже о ней
коротко рассказывала. Подробнее будет на очередной медитации, которую я обязательно
проведу,  когда  у  меня  будет  такая  возможность.  И  я  благодарю  вас  и  поздравляю  с
праздниками.

И сегодня у нас тема, как уже объявил Максим, землетрясение на Байкале и все,
что с ним связано. С нами присутствуют наши кураторы, которые тоже поздравляют вас.
Они  были  приглашены  специально  для  беседы  о  том  событии,  о  котором  нас  часто
спрашивали на этой неделе. Это представитель планеты Тихт. Он - ученый астрогеолог,
изучает геологические объекты в Космосе. Его зовут, как я приблизительно могу передать
русскими звуками, Харрат Микли.

Также с нами присутствуют наши кураторы,  которые уже  тоже соскучились  по
прямым  эфирам,  как  и  мы  все,  это  ЛиШиони  с  планеты  Шимор  –  специалист  по
астральным взаимодействиям и МидгасКаус  с планеты Эслер – биолог и психолог,  он
тоже приветствует вас. Они были с нами в Турции на ретрите, видели все наши занятия.

 
10:30 Внешний вид тихтианца Харрат Микли.
Максим: А как выглядит Харрат Микли?
Ирина: Показывает: рост его – 130 см, кожа белая и большие квадратные голубые

глаза. Как тихтианцы, я давала описание. Он формой глаз немного похож на ташиганца,
но у него белая кожа. И цвет глаз синий. Рост примерно такой же, как у ташиганца.



Максим: Харрат Микли, скажи, пожалуйста, какие еще есть цивилизации на вашей
базе?

Ирина  (Харрат  Микли): На  нашей  базе  есть  помещения  для  гостей,  которые
могут прилетать из Галактической Федерации Света,  с той базы, которая находится на
севере  озера  Байкал  и  принадлежит  Галактической  Федерации  Света.  Также  ее  могут
посещать любые цивилизации, ученые геологи в том числе, с целью изучения биологии
озера и тех процессов в земной коре, которые происходят под ним. Там очень интересная
аномальная зона.

 
12:02 Харрат Микли о параде планет.
Максим: Спрашивают: какой Парад планет? Юпитер и Марс в Овне; Уран, Венера,

Меркурий в Тельце; Солнце в Близнецах?
Ирина (Харрат Микли): Это если смотреть с Земли.
(МидгасКаус) Парад планет считывается, если смотреть с Земли. Это еще зависит

от точки, с которой смотришь.
Если смотреть с Земли, то какие планеты участвуют в Параде? Меркурий, Венера,

Земля, естественно, в один ряд выстраиваются, Марс, Юпитер. Но Луна присоединится
позже - ближе к 24 июня.

Максим: То есть Парад планет будет приближен к 24 июня.
Ирина: Да. Но к 24 июня остальные планеты начнут уходить с этой линии. 12-го

наиболее полный Парад планет, потому что совпадают по градусам (показывает карту и
точки).

А  когда  присоединится  Луна,  остальные  не  будут  располагаться  так  точно  по
градусам. Но все равно энергетическое влияние этих планет распространится и на Землю,
и на Солнечную систему в течение примерно 12 дней. Будет наиболее сильное влияние.

 
13:48 Харрат Микли о землятресениях на Байкале.
Максим:  Я  понял.  Харрат  Микли,  скажи,  пожалуйста,  с  чем  связаны

землетрясения на Байкале, и не повредилась ли ваша база?
Ирина (Харрат Микли):  Наша база находится достаточно далеко от источника

землетрясения, он южнее нашей базы (показывает карту), но был в самом озере.
Максим: Источник землетрясения был в самом озере?
Ирина (Харрат Микли): Не в воде, в дне.
Максим: В дне. Я понял.
Ирина: Т.е. на территории озера.
Где-то недалеко от того места, где мы были на ретрите (показывает карту), но это

еще южнее.
Максим: А с чем это связано? Что это происходит на физическом уровне?
Ирина  (Харрат  Микли):  Дело  в  том,  что  само  озеро  Байкал,  как  вы  знаете,

является опасной зоной в плане землетрясений. В этом районе происходят землетрясения
и достаточно сильные. Это было отмечено еще в то время, когда не было современных
русских людей, а жили разные племена. И территория этого озера и вокруг уже тогда была
отмечена  как  опасная  для  жизни,  потому  что  там  достаточно  часто,  по  сравнению  с
европейской частью России, происходили разрушительные землетрясения.

Они  были  тем  более  разрушительными  потому,  что  не  было  современных
технологий строительства. И постройки, которые делали из камней, легче разрушались,
чем современные, которые делают с учетом толчков и вибраций, и было много жертв. Об
этом хорошо знали также шаманы, которые жили в то время, они узнавали о причинах
опасной земли у Духов Земли. Они это называли «опасная земля».

Я  могу  дать  комплексный  анализ  этой  местности.  И  с  точки  зрения  того
плотноматериального мира, где находится озеро Байкал, и тонкоматериальных структур,
которые являются основополагающими факторами для строительства плотного мира, т.е.



плазмоидных миров, как вы их называете.
Если  смотреть  на  плотном  плане,  то  само  озеро  Байкал  вытянутой  формы,  его

русло находится практически полностью в зоне разлома. Этот разлом образовался как раз
в тот момент, когда единый континент был расколот. Там образовалась такая трещина,
которая  идет  (показывает  карту)  от  Монголии  в  сторону  Якутска.  Там  образовалась
трещина  на  глубину  примерно,  если  смотреть  в  земной  коре,  больше  60  км.  Но  она
находится под дном. А так как там находится эта трещина, то там тоже есть выемка, куда
вода пошла.

До  войны  12  000  лет  назад  самого  этого  озера  не  было,  а  были  более  мелкие
водоемы и поселения вокруг них. А после этой войны там было наводнение. 12 000 лет
назад произошло,  практически,  то же самое, что и со Средиземным морем. Когда база
Эдем,  которая  располагалась  на  суше,  оказалась  под  дном Средиземного  моря,  о  чем
рассказывали ранее представители Межзвездного Союза.

В  настоящее  время  две  части  земной  коры,  между  которыми  идет  разлом,
отодвигаются друг от друга, один берег Байкала от другого, но очень медленно - меньше
сантиметра в год. За счет того, что люди, не учитывая местности, начинают прокладывать
трубы,  добывать полезные ископаемые,  строить  много городов и  делать  сбросы в сам
Байкал, загрязнять природу и добывать полезные ископаемые, добыча которых нарушает
архитектонику земной коры, это все начинает действовать на глубинные слои земли и
возможны внезапные движения, которые создают волны.

Но  я  хочу  отметить,  что  это  зависит  не  только  от  людей,  от  их  физической
деятельности, но еще от энергетики людей, которые там живут. Это я сейчас рассказал,
что на плотном плане происходит. А на тонком плане любые движения по тектоническим
разломам плит, из которых состоит земля, инициируются определенными плазмоидными
цивилизациями,  которые  таким  образом  строят  поверхность  земли  для  будущих
поколений.

Если сказать очень упрощенно: плазмоидные цивилизации земной стихии, которые
отвечают за озеро Байкал, хотят, если очень упрощенно говорить, расширения этого озера.
Чтобы эта местность  была больше занята  водой.  Берега  раздвигаются.  Я очень просто
рассказываю.  Там  есть  определенные  договоренности  между  Духами  Воды,  Земли  и
Воздуха.  И  они  этот  процесс  должны  проводить  медленно,  чтобы  не  вызывать
разрушений на плотном плане.  Поэтому,  когда раздвигается  земля в  норме, то мелкие
землетрясения  происходят  постоянно.  Но  они  не  чувствуются  людьми.  Это  мелкая
вибрация.  И  даже  сейчас  это  происходит.  Наши  приборы  фиксируют  медленные
ритмичные волны.

Но, например,  своей энергетикой (как это было в 19 веке) люди, которые жили
вокруг Байкала, сильно понизили свои вибрации, потому что они осуждали действующего
царя за крепостное право. Из-за этого осуждения понизились вибрации той ноосферы, где
они находились. И это вызвало нарушение плазмоидных миров, которые попытались его
гармонизировать таким образом, что дали выброс энергии с тонкого плана на плотный, и
от  этого  земля  резко  сдвинулась.  И  поэтому  произошло  большое  землетрясение
(показывает 19 век, примерно 1860 год, вода вылилась, и поселок затопило). Были жертвы
разрушения.

А причина того, что произошло, как вы сказали, несколько дней назад, была как раз
в том, что накопленная плазмоидными цивилизациями энергия начала выходить наружу.
Так  как  там  не  было  сильного  понижения  вибраций,  то  и  разрушений  не  было.  Был
сильный толчок под самим озером, не там, где люди живут.

Максим: Ждать ли еще толчков?
Ирина (Харрат Микли): Они происходят постоянно, но их сила зависит от очень

многих факторов.  Этих толчков можно не ожидать,  если,  как  я уже  сказал,  вы будете
гармонично относиться к природе, не будете активно добывать нефть и газ, тем более на
западносибирской  платформе.  Под  Западной  Сибирью  есть  огромный океан  воды.  От



того,  что  там  добывают нефть  и  газ,  все  эти  течения  нарушаются  и  начинают  течь  в
сторону Байкала, и таким образом плиты раздвигаются еще быстрее. Это может вызвать
толчки.

Поэтому,  прежде  чем  разрабатывать  какое-то  месторождение,  желательно
поговорить с Духами природы этой местности и выяснить: гармонично ли это будет для
этой местности и для отдаленных от этой местности на сотни километров территорий.
Плазмоиды между собой общаются.

Максим: У  нас  обязательно  поговорят  с  плазмоидами,  когда  будут  нефть
добывать, конечно.

Ирина (Харрат Микли):  Профессия того, кто добывает полезные ископаемые, у
вас называется  геолог?  Разве  в  ваших геологических  учебных заведениях  не  проходят
такой предмет, как образование горных пород с помощью плазмоидных цивилизаций?

Максим: По-моему, не проходят.
Ирина: Он сделал большие глаза!
Максим: Я предлагаю ему все-таки начать вести этот предмет у нас в учебных

заведениях. Я понял, у наших зрителей нет вопросов, тогда я буду сам задавать.
 
25:02 Харрат Микли о своей деятельности на земных базах.
Максим: Харрат Микли, скажи, пожалуйста, а чем вы занимаетесь на вашей базе

вообще? Людям интересно.
Ирина  (Харрат  Микли):  Я  уже  сказал,  что  я  астрогеолог,  изучаю  геологию

небесных объектов,  т.е.  других планет.  Земля для нас – небесный объект.  Моя родная
планета - Тихт. Поэтому Земля – это космический объект, на который я прилетел, чтобы
изучать ее геологию.

Я это делаю последние 8 месяцев на базе Тихта. А до этого я был на базе, которая
расположена в районе северного полюса, и принадлежит она совместно планете Футисса и
планете Гормиглон, она тоже входит в Межзвездный Союз, но является одной из колоний
Гихора (это на вашем языке).

 
26:15 Харрат Микли о разломе под дном Байкала.
Максим: Скажи, пожалуйста, что находится на глубине 60 км под дном Байкала?
Ирина:  Он  мне  сейчас  показывает  трещину  в  камнях.  Скала.  И  в  этой  скале

крупные и мелкие неоднородные камни разного цвета. Посреди этой скалы идет канава —
это след от того разлома. Если он был бы еще сильнее, материк Евразия раскололся бы от
Монголии до севера Якутии.

Максим: Т.е. этот разлом находится на глубине 60 км?
Ирина: До глубины. А дальше ровно идет. Однородная среда.
Максим: А есть ли вероятность, что этот материк расколется когда-нибудь?
Ирина (Харрат Микли):  Если там не делать никаких взрывов, то нет. Он очень

медленно расходится под управлением Духов природы. И мы с ними в контакте. Ты меня
сейчас  удивила:  как  можно добывать  полезные  ископаемые  без  контакта,  тем  более  с
Духами Земли. В любом случае они подскажут наиболее гармоничное место, потому что с
тонких планов они видят эти процессы по-другому. Кристаллизацию тех минералов и тех
веществ,  которые  вы  называете  для  себя  «полезными ископаемыми».  То,  что  для  вас
«полезные  ископаемые»,  для  плазмоидных  цивилизаций  являются  лишь  одной  из
обучающих  фаз  существования.  Не  столько  фаз,  сколько  их  веществом,  которое  они
сделали для обучения более сложным вещам.

 
28:10 Харрат Микли о тихтианских базах.
Максим: Я понял. Подскажи, пожалуйста, а есть ли в Крыму на мысе Меганом

ваша база?
Ирина (Харрат Микли): Тихтианской в Крыму нет (показывает, что тихтианская



база есть в Архангельской области, в Африке, примерно на экваторе).
 
28:43 Харрат Микли о влиянии воды на процессы в коре Земли.
Максим: Я понял. Харрат Микли, у нас в чате есть супер-мега ученые, они пишут:

«Не  надо  ля-ля,  вода  не  вызывает  землетрясений.  Землетрясение  —  это  разрешение
напряжения тектонических плит при их постоянном движении».

Ирина (Харрат Микли):  Они могут  как  быстро  происходить,  так  и  медленно.
Существуют сотни факторов, которые могут как замедлить движение тектонических плит,
так и ускорить их.

Максим: Так вода может как-то  влиять?  Или на  это влияет,  допустим,  добыча
полезных ископаемых, добыча нефти?

Ирина (Харрат Микли): Влияет не та вода, которая на поверхности, а подземная -
под землей существуют океаны, влияют на процессы их течения то в одну сторону, то в
другую.  И если направить  определенным образом это течение в  одну сторону,  то  оно
может ускорить или замедлить движение этих плит, потому что у воды тоже есть масса.

Максим: Так что, дорогой товарищ, Энди, надеюсь, Вы услышали.
Ирина (Харрат Микли): У воды тоже есть масса. Что такое кора Земли? Там тоже

все вещества  являются равноценными участниками энергетического обмена.  Я имею в
виду и обмен движением веществ тоже. Вы сказали накопление энергий, а потом ее сброс,
а энергия не появляется из ниоткуда. Она всегда переходит из одной формы в другую.
Движущаяся  вода тоже создает  энергию и может создать,  например,  энергию, которая
будет даже превышать энергию движущихся камней. Это зависит от скорости потока и
его направления.

 
30:46 Харрат Микли о разломе, как о портале.
Максим: Харрат Микли, подскажи, пожалуйста, а есть ли какие-то энергетические

порталы на Байкале?
Ирина  (Харрат  Микли):  Да,  их  много.  Плазмоидные  цивилизации  уже  давно

создали  там  портал,  потому что  этот  разлом просто  на  плотном уровне.  А на  тонком
уровне любой разлом — это место усиленного обмена энергией Земли и Космоса. (Он
показывает, как стрелы вверх, между Космосом и Землей столбы света.)

Я имею в виду обмен энергиями электромагнитного спектра, т.е. высоких частот.
 
31:27 Харрат Микли о специальных бактериях на Земле.
Максим: Задам  тебе  вопрос,  не  знаю,  ответишь  ли  ты  нам  на  него.  У  нас  на

планете добывают нефть. Однажды она очень сильно разлилась в океан. И наши ученые
изобрели бактерию «синтия» для того, чтобы она поедала эти углеводороды. Но потом
она мутировала и начала вместо углеводородов поедать разные живые ткани.

Кто остановил ее размножение, и почему ее теперь нет? Куда делась эта бактерия?
Ты можешь ответить на этот вопрос? Знаком ли ты с такой бактерией?

Ирина  (Харрат  Микли):  Как  геолог  я  знаю,  что  есть  несколько  видов
микроорганизмов,  которые могут  разлагать  такие углеводороды, которые вы называете
«нефть» или «нефтепродукция». Даже есть такие микроорганизмы, которые могут жить в
очень  горячей  среде,  которую  вы  называете  «вулкан».  Они  питаются  веществами,  в
которые входит сероуглерод, т.е. которые не съедобны для других бактерий. В них есть
специальные  ферменты,  которые  связывают  их  белковые  соединения  сначала  в
аминокислоты, а потом в белковые соединения.

Есть же, например, специальные бактерии, которые могут, условно говоря, дышать
азотом из воздуха.  На что не способны ни люди,  ни другие  организмы на Земле.  Т.е.
определенные бактерии азот из воздуха фиксируют в своих телах. Любые бактерии — это
в любом случае не изобретения человека. Они могут только изменяться человеком. Но для
того, чтобы бактерия была живая, в нее должны вложить Душу.



Это  тоже  творение  тонкоматериальных  плазмоидных  цивилизаций.  И  для
бактерий, как для маленькой формы жизни, создается групповая Душа. В зависимости от
типа бактерий в эту групповую Душу могут входить от нескольких сотен, до нескольких
тысяч маленьких организмов.

Что  касается  того,  что  вы  назвали  «синтией»,  я  не  знаком  конкретно  с  этим
названием, но то, что вы говорите «разлагает нефть», такие действительно существуют.
Они могут приобрести любую мутацию, например, такую, чтобы начать поедать живые
ткани, т.е. стать болезнетворными. Причем не только для людей, но и для растений, для
тех же водорослей, и, например, для рыб.

А также они могут даже приобрести такую мутацию, чтобы начать разлагать какие-
либо  полимеры,  например,  полиэтилен.  Это  же  определенные  углеродные  цепочки.  И
чтобы  разорвать  связи  между  атомами  углерода  и  водорода  в  них,  если  изобрести
бактерии с помощью мутации специальные ферменты, то они смогут это делать.

Что касается той бактерии, которую Вы назвали, то я не изучал этот вопрос. Но,
теоретически, такое возможно.

 
35:08 Харрат Микли о строении глубинных слоев Земли.
Максим: Я понял. Вопрос: а что реально находится в глубине Земли? Допустим,

если мы за 60 км дальше зайдем, пойдем за 100, 120, 150, 200 км? Что реально находится
под землей?

Ирина:  Показывает  очень  твердый  и  горячий  камень,  который  от  давления  и
температуры переходит в состояние между твердым и жидким. Он и твердый, и в то же
время  плавится  и  за  счет  этого  скользит.  Более  верхние  слои  начинают  скользить  по
нижним. За счет этого двигаются плиты.

Сейчас  говорили  о  Байкале,  за  сет  чего  плиты  двигаются?  Во-первых,  за  счет
скольжения,  потому  что  они  расплавлены.  Во-вторых,  потому  что  Земля  вращается  в
определенном направлении,  и  это  вращение  тоже придает  им направление,  чтобы они
сдвигались.  И, естественно, происходят определенные процессы в ядре.

Максим: Мы сейчас говорим о центре Земли, о ядре?
Ирина: То, что я сейчас рассказывал (за сотни километров), это не ядро.
Максим: Да. Мы говорим ближе к ядру? Какая температура в самом ядре?
Ирина (говорит Харрат Микли):  В самом ядре Земли температура в районе 5-6

тысяч градусов по Цельсию.
Максим: 5-6 тысяч градусов Цельсия?
Ирина  (Харрат  Микли):  Да,  в  центре  (показывает,  как  красное  солнце,  но

маленькое и не светится, а излучает тепло).
Чтобы светиться,  там нет таких условий.  Оно в тепловом спектре излучает,  оно

нагретое.
Но для некоторых тонкоматериальных цивилизаций оно может быть, как солнце,

т.е.  выглядит  так.  И  поэтому  в  некоторых  народах  Земли  есть  сказания,  что  внутри
находится солнце, и там живут цивилизации, т.е. они этим солнцем видят ядро, как лучи
от него исходят.

Это  их  восприятие.  Это  не  то,  что  кристалл  (показывает  шар).  И  ядро  тоже
разделяется на несколько оболочек. Оно есть у любой планеты, не только у Земли. Любая
планета  начала  формироваться  с  ядра.  На  ядро  все  остальное  прилипло,  было  позже
приобретено. Ядро – самая древняя часть планеты.

 
38:30 Харрат Микли о тихтианской базе на Байкале.
Максим: Скажи, пожалуйста, всех интересует вопрос: на какой глубине находится

ваша база? Приблизительно, не надо точно.
Ирина (Харрат Микли):  Вход расположен под водой. Часть под берегом, часть

под дном в районе 300 м.



Максим: 300 м.
 
38:59 Харрат Микли о подземных тоннелях йети.
Максим:  Есть  разговоры,  что  в  глубине  Земли  есть  какие-то  жители:  древние

жители,  может,  с  Атлантиды  остались,  может,  какие-то  существа  там  живут.  Есть  ли
глубоко внутри Земли какая-то жизнь? Мы не берем в расчет базы.

Ирина (Харрат Микли): Вы имеете в виду плотная или тонкая?
Максим: Плотная жизнь.
Ирина (Харрат  Микли):  Йети,  которые  живут  в  пещерах,  и,  в  том  числе,  те,

которые  могут  уводить  под  землю.  Их  слишком  мало  для  того,  чтобы  считать  йети
отдельной цивилизацией. Но некоторые делают проходы между своими поселениями под
землей.

Максим: Йети или какие-то другие цивилизации?
Ирина  (Харрат  Микли): Они  уже  сделаны,  а  йети  могут  делать  только

небольшие. У них тоже есть разные возможности (показывает).
Такой хороший контакт у них с Духами Земли, даже я удивлена!
У них такой контакт с Духами Земли, что они договариваются с ними, о подобии

землетрясения,  но  они делают целенаправленные  толчки.  Образуются  тоннели,  и  йети
только камни вытаскивают.

Но  это,  конечно,  бывает  достаточно  редко.  Обычно  они  пользуются  теми
тоннелями, которые были проложены до них представителями цивилизации, которая жила
наверху до потопа 12 000 лет назад.

До  того,  как  произошла  война,  представители  цивилизации,  которая  жила  на
поверхности  Земли,  часто  делали подземные  переходы,  чтобы там передвигаться  и  не
нарушать природу, которая растет на земле, не срубать деревья на своем пути и т.д. Они
предпочитали это делать под землей, тем более инопланетные цивилизации в то время
очень  охотно  давали  свои  инструменты:  те  же  камнерезы,  которые  прорезали  такие
тоннели. Я знаю несколько таких случаев.

 
41:22 Харрат Микли об экологии Байкала.
Максим: Я понял. Скажи, пожалуйста, Харрат Микли, как ты сейчас оцениваешь

экологическое состояние озера Байкал?
Ирина (Харрат Микли):  Мы с экологами разговаривали, в данный момент я его

оцениваю ниже среднего. Не совсем плохо, но и ниже среднего. Там много органических
загрязнений и нефтепродуктов, а также много ядов, которые используются для полей. Их
туда реки несут.

Вода вообще хороший растворитель. Незаметные ручейки начинают сливаться в
реки,  потому  что  реки  обычно  ниже  по  рельефу,  чем  возвышенности,  на  которых
располагаются поля.  В них все стекает.  И чем больше акваторий реки,  тем с большей
территории она собирает вещества, которыми посыпают разные растения.

Максим: Понятно. А вы как-то помогаете нам очищать озеро? Или вы все-таки
оставляете это на усмотрение человечества?

Ирина (Харрат Микли): Я знаю, что, когда Ирина была у нас на базе, я еще там
не присутствовал, был на другой базе. Но перед тем, как сюда прийти как специалисту-
геологу,  я, естественно, изучил материалы о ее посещении. Они сохранились на нашей
базе. Там я увидел, что ей рассказывали о том, что делают наши ученые.

Показывает,  как  выпускают  специальные  вещества,  которые  нейтрализуют  эти
вредные вещества. Иначе загрязнения были бы намного сильнее.

 
43:40 О последствиях несанкционированного физического контакта.
Максим: Я  понял.  Благодарю.  Еще  хочу  спросить:  Ирина,  скажи,  пожалуйста,

знают ли тихтианцы, что мы едем в Казахстан. Мы потом во время экскурсии поедем в



одно место. Чья база там находится? Вообще в Казахстане какие базы находятся?
Ирина (Харрат Микли): Ташиг.
Максим: Ташиганская база, да?
Ирина (Харрат Микли): Да. Она в горах.
Максим: А мы сможем там вступить в контакт с представителями базы?
Ирина (Харрат Микли): Физический?
Максим: Нет.
Ирина  (Харрат  Микли):  Их  всех  сразу  после  контакта  с  вами  на  планету

преступников отправят (улыбается).
Максим: Если их всех потом на планету преступников загнать, то можно, да?
Ирина:  Я вспоминаю, как Раому Тийану один человек говорит: «Возьми меня. Я

тоже хочу на физический контакт». А Раом Тийан пришел в Астрале и сказал: «У нас есть
правила. Хорошо. Я нарушу эти правила и лично тебя возьму на Бурхад. Но я тебя должен
предупредить о последствиях. Так как ты не подписывал эти правила, последствия будут
на мне. Когда я тебя привезу обратно на Землю, за нарушение этих правил меня отстранят
от работы с землянами навсегда и могут отправить на планету преступников.  Если ты
согласен, то летим». Этот человек сам отказался.

Максим: Я  знаю  некоторых,  которые  бы  не  отказались  пожертвовать  Раом
Тийаном.

Ирина: Я просто вспомнила этот разговор.
 
45:22 Мид о ментальной работе с бактериями.
Максим: Ребята, у нас есть чат «вопрос-ответ прямой эфир». Ссылка на этот чат

под этим видео. Я, кстати, много вопросов читаю из этого чата.
Вопрос  из  этого  чата:  «Здравствуйте,  если  бактерии  объединяются  и  имеют

коллективную Душу, то можно ли с ними вступать в контакт и договариваться, особенно,
если они проявляются, как болезнь?».

Ирина:  (МидгасКаус,  как  биолог)  Можно.  Этому  посвящена  специальная
медитация, которую я передавал Ирине. Так как эти бактерии проявляются на физическом
уровне,  она  называется  «Наполнение  тела  Светом,  беседа  с  внутренними  органами».
Также можно побеседовать с теми, кто в этих органах живет. Послать им Свет, чтобы их
гармонизировать. Понимаете, если вы им пожелаете уйти из организма, а ваш организм
для них пища, естественно, что, уйдя во внешнюю среду, они погибнут.

Поэтому  не  рекомендуется  желать  бактериям  гибели.  Они  от  этого  могут  еще
сильнее  активизироваться,  потому  что  у  них  есть  инстинкт  самосохранения.
Единственное, о чем просить гармонично, это чтобы они вошли в полезный симбиоз с
вашим телом.

А просить их уйти – это будет говорить о том, что вы желаете им гибели.»
Максим: О, как интересно. Надо еще научиться с этими бактериями разговаривать

правильно. Так, чтобы они не поняли, что их убивают.
Ирина (МидгасКаус): Иначе они будут отвечать более сильным раздражением.
Максим: Я понял.
 
47:11 Харрат Микли о запасах воды на Земле.
Максим:  Вопрос  к  Харрату  Микли.  Скажи,  пожалуйста,  соединены  ли  озера

Байкал и Иссык-Куль под землей?
Ирина (Харрат Микли): Если смотреть на тот океан, про который я вам говорил,

то все водоемы, которые находятся под литосферными плитами, соединены через него.
Максим: У нас под землей есть огромный водоем?
Ирина (Харрат Микли): Да. И даже глубоко под европейской равниной есть.
Максим: А этот водоем пресный или соленый?
Ирина (Харрат Микли): Пресный. Там нет соли.



Максим: А сколько тогда получается у нас запасов пресной воды на Земле?
Ирина (Харрат Микли):  Если учитывать то, что под землей подземные воды –

очень много миллионов тонн.
Максим: Может быть, миллиарды тонн?
Ирина (Харрат Микли): Да. Если учитывать именно пресную воду, еще ледники

есть.
Максим:  Ладно.  Для  меня,  конечно,  немножко  сложно  с  этой  арифметикой,  и

вообще с инопланетянской…
Ирина (отвечает на вопрос в чате): Нет. При чем тут Иссык-Куль? Он же говорит

про подземное озеро. Иссык-Куль соленое, пишут.
То подземное, в котором вода, пресное. Они связаны между собой, потому что в

дне есть трещины, через которые сообщаются между собой разные водоемы. Но они не
настолько сообщаются, чтобы, например, Иссык-Куль стал пресным озером. Это же очень
глубоко находится.

Максим: Мы, кстати, не говорили, что ядро Земли состоит из воды.
Ирина (Харрат Микли): Не из воды. Оно вообще из разных веществ состоит, там

их много.
 
49:27 Харрат Микли о добыче полезных ископаемых.
Максим:  Вот  вопрос:  стоит  ли  землянам  прекратить  или  ограничить  такую

интенсивную добычу полезных ископаемых углеводородов, чтобы сохранить целостность
и гармонию Земли?

Ирина  (Харрат  Микли):  В  некоторых  районах  Земли,  которые  находятся  на
разломах (о чем я говорил), которые образовались в момент катастрофы 12 000 лет назад,
там до этой войны была жизнь. И потом из-за катастрофы на эти места навалилось много
грунта, и за счет жизни бактерий образовались залежи газа и нефти. Это же остатки тех
организмов,  которые  жили  тогда.  Возле  разломов  могут  быть  наиболее  богатые
месторождения за счет переворотов земных пластов. Могло быть, например, извержение
вулканов, выброс земли и все засыпать.

В  некоторых  местах  вдоль  этих  разломов  желательно  не  добывать,  тем  более
большое  количество  газа  и  нефти.  Потому что  закачка  воды  вместо  нефти  не  всегда
помогает от землетрясений.  Это может вызвать землетрясения за сотни километров от
места добычи нефти и через несколько лет, потому что так быстро не передается по земле.
Т.е. последствия могут быть отсрочены.

Но даже, как я и говорил вначале, вы собрались добывать что-то, и не только нефть
или газ. Добыча твердых ископаемых, таких как уголь, руды различных металлов и т.д.
тоже  вносит  нарушения.  Это  же  может  добываться  из-под  земли  определенными
взрывами,  ископаемые  же  в  разных  состояниях  находятся.  Прежде,  чем  это
организовывать,  желательно  поговорить  с  Духом  местности  о  том,  возможно  ли  это
делать.

Максим: Дорогие друзья, я совершенно забыл, что у нас есть еще одно интересное
выездное мероприятие нашего мастера Аллеейи 18-19 июня. Она будет проводить «Древо
Столпа», т.е. практики выставления атланта. И запись по телефону, который указан ниже.

Звоните Лене, вы можете попасть и к нашим мастерам нашего Оздоровительного
Центра, и к Аллеейе можете попасть. С 18 по 19 июня практика «Древо Столпа».

 
52:13 Харрат Микли о влиянии остатков целлюлозно-бумажного комбината.
Максим:  Поехали дальше. «Простите,  пожалуйста,  насколько негативно влияют

сооружения,  оставшиеся  на  берегу  Байкала  после  остановки  целлюлозно-бумажного
комбината?»

Ирина (Харрат Микли):  Там есть химические вещества, создающие достаточно
агрессивную среду (показывает разъедающую щелочь).



Но это имеет значение  для Байкала в  период,  когда наступает  весна,  тает  снег,
грунтовые воды внизу поднимаются и растворяют эти вещества, а потом уносят в Байкал.
По сравнению с  остальным загрязнением на берегах Байкала,  и  теми судами,  которые
ходят по нему, это не очень значительно.

Максим: Я понял. Дорогие друзья! Мы с вами о базах в Казахстане поговорим на
Казахстанском  ретрите,  и  не  только  на  обучении,  не  только на  конференции,  которая
будет там, но и на том выездном мероприятии, которое мы запланировали.

Мы специально поедем туда все на автобусе, лично через Ирину вступим с ними в
контакт и узнаем, какие базы, где находятся, кто в них живет и много чего другого. Ждем
вас в Казахстане!

Запись под этим видео, есть ссылка.
 
53:52 Харрат Микли о сбитых инопланетных кораблях на дне водоемов.
Максим: «Правда ли, что на дне некоторых озер лежат корабли инопланетян?»
Ирина  (Харрат  Микли):  Те,  которые  были  сбиты  военными,  действительно

падали  на  дно  водоемов,  но  это  было  в  Карелии.  По  крайней  мере,  территория  под
Петрозаводском. Какое-то озеро.

Если на дно любого водоема: хоть моря, хоть океана, хоть реки или озера упадет
инопланетный  корабль,  то  в  любом  случае  посылаются  роботы,  которые  его  оттуда
вытаскивают по частям, чтобы он не попал к земным ученым.

Обычно военные реагируют медленнее. Пока туда приедут машины, на вертолетах
прилетят  и  т.д.,  летающие  тарелки  прилетят  быстрее  и  разберут  его  на  части.  Такое
бывало. Редко, но такие случаи известны в истории научного изучения Земли.

Максим: Интересный вопрос: «Сколько денег вы тратите на проект?». Ребята, я
даже не знаю. Столько, сколько возможно, столько, сколько вы можете нам помочь.

Ирина: Это к нему вопрос?
Максим: Нет,  это,  наверное,  к  нам вопрос.  Ребята,  все  зависит  от  того,  какой

проект. И все, что возможно, все, что приходит в проект в качестве подарков, мы тратим
на  развитие  самого  проекта.  И в  нашу задачу  входит  развитие  этого  проекта  по  всей
планете.

Ирина: Может, он хочет стать бухгалтером нашего проекта?
Максим: Спонсором. Может быть.
 
55:48 Образование Ирины Подзоровой.
Максим: Ирина, расскажи, пожалуйста, какое у тебя образование.
Ирина: У меня образование школьное: 9 классов дневной школы, 11 вечерней. Я

заканчивала  вечернюю  школу,  потому  что  планировала  поступать  в  медучилище.  Я
сначала на медсестру поступила, но даже года не отучилась,  ушла,  потому что у моей
мамы возникли проблемы со здоровьем - было предынсультное состояние.

Я к ней вернулась, помогала ей. Потом прошла вечернюю школу, чтобы мне не на
медсестру поступать,  потому что с 9 классами образования только на медсестру брали.
Мне  преподаватели  рекомендовали  закончить  вечернюю  школу,  чтобы  я  могла  на
фельдшера поступить. Это уже было другое образование.

И за этот год, пока я заканчивала 11 классов вечерней школы, познакомилась со
своим сожителем. Мы с ним сошлись и стали заниматься сельским хозяйством, и я никуда
больше не поступала.

 
57:08 Харрат Микли об общение инопланетян с йети.
Максим: Большое  спасибо!  Общаются  ли  внеземные  цивилизации  с  йети  на

Байкале?
Ирина (Харрат Микли): Не только на Байкале. На нашей базе таких специалистов

нет,  потому  что  для  йети,  как  для  особого  типа  контактеров,  нужен  подготовленный



специалист для общения. Например, они есть на Бурхаде. Бурхад больше всего с ними
общается.

 
57:34 Харрат Микли о физическом контакте с инопланетянами без полетов в

Космос.
Максим: Возможен ли физический контакт на Земле без вылета в Космос? Просто

для дружбы, для общения?
Ирина  (Харрат  Микли):  Да,  конечно,  возможен.  Просто  физический  контакт.

Пригласят на корабль, потом человек выйдет, вернется и не будет посещать Космос.
 
57:55 МидгасКаус об излечении диабета.
Максим: Вот вопрос не по теме. Наверное, к Миду:  «Простите,  не в тему.  Как

запустить  выработку  природного  инсулина  у  детей  с  диабетом  первого  типа?».  Мид,
можешь ответить на этот вопрос? Вопрос достаточно актуальный.

Ирина (МидгасКаус):  Нужно установить  духовную  причину воплощения.  Если
речь идет про детей, то это врожденные формы, как вы сказали, диабет первого типа. Вы
же про детей спросили?

Максим: Да.
Ирина (МидгасКаус): Очень часто у них врожденные формы либо приобретенные

в очень раннем детстве. Обычно их называют «наследственные формы». Бывают разные
объяснения причин. Но прежде, чем запустить выработку инсулина, нужно понимать, что
это  определенный  гормон,  который  вырабатывается  клетками.  И  их  не  получится
заставить работать просто желанием.

Нужно выяснить, по какой причине это тело так сформировалось. И эта причина не
только в  генетике,  но и  в определенном опыте Духа,  который пришел на  воплощение
именно в это тело с такой особенностью поджелудочной железы.

Дальше уже нужно спросить у своего Высшего Я. Если это ребенок до 10 лет, то
это могут сделать родители. Поговорить с его Высшим Я с разрешения своего Высшего Я.
Сначала  узнать  причину,  как  ее  устранить.  Обязательно  задать  Высшему  Я  вопрос:
возможно  ли  восстановить  работу  клеток,  вырабатывающих  инсулин  на  физическом
уровне?

И  если  это  возможно  для  этой  жизни  по  его  кармическим  урокам,  по  его
кармическим узлам, то Высшее Я даст ответ. А если нет, то всегда можно задать такой
вопрос:  как  максимально  облегчить  состояние,  чтобы  он  прошел  все  уроки  в  этом
воплощении?

Потому что он не случайно родился в этом теле. Это все равно работа с Высшим Я.
Именно  этот  Дух  выбрал  воплощение  в  том  теле,  которое  повреждено,  если  это
врожденная  форма,  а  также  в  то  время,  когда  медицина  этой  планеты  не  умеет
эффективно устранять эти нарушения.

В будущем, возможно, есть большая вероятность того, что ваши медики научатся
устранять  достаточно  эффективным  методом,  но  пока  этого  нет.  Есть  различные
пересадки, но они отторгаются.

Максим: Спасибо большое, Мид.
Да, ребята, у нас планируется Центр в Краснодаре, но в самое ближайшее время

Ретритный Центр мы планируем открыть в Подмосковье. Как раз, когда мы поедем завтра
в  Москву  с  выездной  сессией  нашего  Оздоровительного  Центра,  я  буду  заниматься
поездками и поисками места под этот Центр.

Поэтому  уверен,  что,  если  у  вас  возникнет  желание  присоединиться  к  проекту
«Кассиопея», и открыть Центр в своем городе, мы всегда вас ждем на обучении у нас в
Воронеже.

В  Воронеже  проходит  замечательное  недельное  обучение,  первая  ступень
контактерства.  В  эту  первую  ступень  входит  общение  с  Высшим  Я,  общение  с



кураторами-наставниками. Приезжайте к нам в Воронеж, мы с удовольствием вас обучим.
Духовные знания мы передаем только на условии донейшн, на условии оплаты по сердцу.
И если вас интересуют какие-то вопросы, под этим видео есть телефон Лены, которая
записывает и на выездные мероприятия.

Вы можете поинтересоваться по любым вопросам, связанным с проектом. Честно
сказать, мы устали кататься, просто замученные. Из переезда в переезд. Завтра выезжать в
Москву. Всех обожаем! Всем огромный привет! Турция, держитесь, ребята! Уверен, что у
нас еще будут классные ретриты в жарких странах!

Поэтому  еще  раз  огромное  спасибо  за  вашу  любовь,  поддержку,  за  вашу
возможность  организовывать  новые  центры  «Кассиопея»!  Всем  пока!  Всех  любим,
целуем!

Ирина: Дорогие друзья! Действительно, время, как всегда, пролетело незаметно!
Как уже  это неоднократно было и не в Воронеже, мы делали прямой эфир. Надеемся,
будет такая возможность.

Максим:  У нас  будет,  наверное,  такая  возможность.  Мы попробуем  подгадать
какой-нибудь очень интересный эфир из Москвы. Прямо в полевых условиях сделаем что-
нибудь интересненькое!

Ирина: В Питере мы уже были.
Максим: Да, в Питере были. Ребята, всем пока! Всем до новых встреч! Спасибо

вам большое за вашу поддержку, за вашу доброту и за все!
Ирина: И я всех благодарю за вашу поддержку! Еще раз поздравляю вас с тремя

праздниками на Троицу! И посылаю всем Свет любви!
Максим: Все, всем пока!
 
 
 
 


